

## San Juan: Evelin juntó dos veces la plata para operarse, pero cuando llegó al hospital la cirugía ya salía el doble



Desde que era una niña, Evelin Milla (25) soñaba con trabajar en el Servicio Penitenciario de San Juan. En marzo se recibió de oficial y parecía que su objetivo estaba cada vez más cerca, pero **un problema en la vista** está dejando parada su carrera. **Solo le faltan juntar \$100.000 para operarse** y está haciendo todo lo posible para juntar ese dinero.

Hace tres años, la joven ingresó a la carrera, pero antes se realizó los análisis médicos obligatorios. Estos dieron como resultado que **tenía miopía y astigmatismo**, por lo que no estaba apta para entrar.

Sin embargo, habló con las autoridades para que la dejen cursar y logró arrancar sin inconvenientes, pero con la única condición de que para poder ejercer a futuro **tendría que realizarse la cirugía ocular**.



La chica se recibió de penitenciaria en marzo. (Foto: gentileza Evelin Milla)

El tiempo pasó y **Evelin se graduó** el 16 de marzo de este año. Precavida, en 2022 comenzó a hacer rifas y vender comida para juntar el dinero. Fue justo cuando conoció al director del Servicio Penitenciario sanjuanino, quien le preguntó el motivo de sus emprendimientos y ella le explicó su situación.

Dispuesto a darle una mano, le dijo que vaya al Ministerio de Desarrollo Humano local a

pedir ayuda. En agosto del año pasado, en la clínica Excimer Laser le dieron un presupuesto donde indicaban que **la operación costaba \$220.000**, y desde el Ministerio le aseguraron que ese era el monto que le iban a dar.

Pero por temas burocráticos, recién hace tres semanas **le depositaron el dinero** y en el sanatorio privado actualizaron el presupuesto contemplando la **inflación**.

Ahí se llevó una gran sorpresa: **costaba \$440.000, el doble de lo que le habían dicho hace unos pocos meses**. Cabe destacar que ese lugar es el único de la provincia donde hacer ese tipo de intervenciones.



La joven tiene que operarse de la vista para poder trabajar. (Foto: gentileza Evelin Milla)

---

## Los emprendimientos para pagar la cirugía y poder trabajar

Ante este panorama, Evelin (que está sin obra social) no se quedó de brazos cruzados y decidió salir a **vender comida otra vez**. Para el 25 de mayo ofreció locro y empanadas, además de realizar diferentes tipos de rifas.

“En todos los emprendimientos que hice **me fue bien** y pude recaudar algo de plata. Hay mucha gente que hoy me está ayudando muchísimo”, le dijo la joven a **TN**, y añadió: “**Con un granito de arena de cada uno voy a poder juntar toda la plata que necesito para operarme**”.

A esos \$220.000 que le dieron para ayudarla, se le suman otros \$120.000 que Evelin logró juntar con mucho esfuerzo. Ahora, solo necesita \$100.000 para realizarse la cirugía refractiva con láser. Sin embargo, esa cifra es válida solo hasta el 7 de junio, ya que luego la clínica **volverá a actualizarle el presupuesto**.

### Cómo ayudar a Evelin para que pueda operarse

- CBU: 0000003100055673823018
  
- Alias: evelin.analia

Fuente: TN